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Autoridades 
no Circuito 
Rio-Brasília

O senador Portinho 
(PL-RJ) e o presidente 
do Iphan, Leandro Grass 
(PV-DF), foram alguns 
dos muitos foliões 
no desfile da Sapucaí 
que despacham em 
Brasília. Portinho, “em 
casa”, circulou bastante 
com a esposa Duda 
Camarão e fez uma visita 
especial ao camarote 
do Sesc-RJ, sendo 
recebido pelo presidente 
da Fecomércio-RJ 
e vice-presidente 
administrativo da CNC, Antônio 
Queiroz, e a esposa Marisa Braga.

“Cultura e política não 
devem se misturar”
Líder do PL no Senado, Portinho 
se juntou ao coro de celebração 
da premiação de Ainda Estou Aqui 
como Melhor Filme Internacional 
no Oscar. O parlamentar criticou 
a politização criada em torno do 
longa, que parte da direita desdenha. 
“Cultura e política não devem se 
misturar. Cultura é de todos. Sem 
exceção. Do Brasil. De todos os 
brasileiros e para todos! Vencemos o 
Oscar de Melhor Filme Internacional, 
temos muito a comemorar. 
Deixemos a política para os 
políticos e o prêmio do cinema 
vai para a nossa cultura e os seus 
personagens”, declarou o senador.

Contraponto

Ele ressaltou que a comemoração 
não muda sua opinião sobre a 
cena política atual, em especial 
no que trata dos inquéritos 
envolvendo os atos de 8 de janeiro 
de 2023. “É hora de registrar 
que no Brasil ainda há presos 
políticos, censura e perseguição”, 
referindo-se ao governo Lula (PT).

Capital S/A SAMANTA SALLUM

samantasallum.df@cbnet.com.br

É preciso ter sonho sempre. Quem traz na pele essa 
marca, possui a estranha mania de ter fé na vida

Milton Nascimento

Casa de Chá entra em 
lista internacional de 
lugares imperdíveis
O Café-Escola Senac Casa de Chá, na Praça dos 
Três Poderes, acaba de ganhar destaque no cenário 
gastronômico nacional e internacional. O espaço foi 
selecionado para integrar o livro 150 Tea Houses You 
Need to Visit Before You Die, da jornalista britânica Léa 
Teuscher. A obra reúne as 150 casas de chá ao redor do 
mundo que todo o amante da bebida deve conhecer.

Arquitetura e sabor do Cerrado

O café-escola administrado pelo Senac-DF é conhecido 
por combinar tradição e inovação na gastronomia. 
O menu da Casa de Chá foi cuidadosamente criado, 
incorporando elementos dos diversos biomas brasileiros 
para representar a diversidade do país em cada prato, 
tendo o cerrado como anfitrião. O espaço também 
funciona como um ambiente de aprendizado, onde 
estudantes colocam em prática seus conhecimentos, 
sob a supervisão de profissionais experientes.
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Reprodução redes sociais

Reprodução/Casa de Chá

Asbraco

Experiência que encanta

O diretor regional do Senac-DF, Vitor 
Corrêa, celebra a conquista como 
um reconhecimento ao trabalho 
desenvolvido pela instituição. 
“Estamos extremamente honrados 
com esse reconhecimento que reflete 
o compromisso do Senac-DF em 
oferecer formação de excelência e 
em proporcionar experiências que 
encantam e inspiram”, afirma.

Abras será 
homenageada em 

sessão solene

A Associação Brasileira de 
Supermercados (Abras) 
será homenageada em 

sessão solene na Câmara 
dos Deputados, requerida 
pelo gabinete do deputado 

Joaquim Passarinho (PL-PA), 
pelo seu protagonismo 
na Reforma Tributária. 

Especialmente pelo trabalho 
dedicado à aprovação da 

Cesta Básica Nacional, com 
apresentação de dados, 

estudos e análises sobre o 
consumo nacional. Após 
a sessão, será realizada a 

recondução de João Galassi 
à presidência da Abras, junto 
à diretoria e aos conselhos, 
para o triênio 2025-2027.

TCDF e setor produtivo tentam aparar arestas

O presidente do Tribunal de Contas do Distrito Federal 
(TCDF), Manoel de Andrade, desde que assumiu o cargo, 
neste ano, vem se aproximando do setor produtivo. Está 
comparecendo, a convite, a reuniões com entidades que 
representam segmentos da economia local. Depois de 
participar da reunião de diretoria da Fecomércio-DF, ele 
esteve, na semana passada, com a Associacao Brasiliense 
de Construtores (Asbraco), onde foi recebido pela diretoria 
e pelo presidente da entidade, Afonso Assad. Trataram de 
formas de aprimorar o diálogo entre o setor e o tribunal.

“Viva o samba!”

Mas o carnaval une no mesmo palco até 
os extremos da política. O brasiliense 
Leandro Grass também estava na 
Sapucaí. Contou que “realizou o sonho” 
de acompanhar uma noite de desfiles, 
depois de ter passado no carnaval de 
Salvador um dia antes. Participou do 
evento carioca na noite de terça-feira e 
disse que a escola de samba do coração é 
a Mocidade, mas que ficou emocionado 
com todas, citando a homenagem 
da Portela a Milton Nascimento. 
“Parabenizo a Liese (Liga das Escolas 
de Samba) e a todos que organizaram 
essa linda festa maravilhosa. Viva o 
samba!”, postou nas redes sociais.

Comissão para promover diálogo

Entre os temas abordados, destacou-
se a necessidade de tornar mais 
eficiente a relação entre auditores do 
TCDF e empresários da construção 
civil. Vale lembrar que várias obras 
do GDF fiscalizadas pela tribunal são 
realizadas por empresas ligadas à Asbraco. 
Para isso, foi proposta a criação de uma 
comissão especializada, composta 
por representantes de ambos.

Defasagem em licitações públicas

Outro ponto discutido foi a defasagem de 
orçamento em licitações públicas, que muitas 
vezes impõe dificuldades aos construtores 
na execução das obras. Situações como 
a inclusão de exigências não previstas 
no edital após o início dos serviços e a 
obrigatoriedade de utilização exclusiva dos 
equipamentos especificados na licitação 
foram apontadas como entraves que afetam 
a eficiência e o cumprimento dos contratos.
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Entre na festa!

Confira os grandes vencedores da 8ª Edição do 
Prêmio #CBFolia nesta sexta-feira (07/03), a partir 

das 13h, com transmissão ao vivo na TV Brasília. 

VOTAÇÃO ENCERRADA! 
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